
平成２２年度 第３回 経 営 協 議 会 議 事 要 録

１ 日 時 平成２２年１１月２９日（月）１４時００分から１５時５５分

２ 場 所 地域・国際交流プラザ 会議室

３ 出 席 者

（学外委員） 青野委員、植田委員、古川委員、松尾委員、松村委員、山本委員

（学内委員） 香川学長、五十嵐理事、和田理事、福井理事、苛原病院長、林大

学院ヘルスバイオサイエンス研究部長、大西大学院ソシオテクノ

サイエンス研究部長

（陪 席） 庄野監事、竹内監事

（事 務 局） 総務部長、財務部長、学務部長、施設マネジメント部長、研究国

際部長、情報部長、総務課長ほか

（議事に先立ち、学長から、大学の近況報告があった。）

４ 協議事項

(1) 役職員の給与について

五十嵐理事から、別紙協議事項１資料及び同追加資料により、役職員の給与

について説明があり、審議の結果、原案のとおり給与及び賞与の引き下げを承

認した。

(2) 平成２１年度に係る業務の実績に関する評価結果について

五十嵐理事から、別紙協議事項２資料により、平成２１年度に係る業務の実

績に関する評価結果について説明があり、審議の結果、これを承認した。

(3) 平成２３年度概算要求の概要について

五十嵐理事から、別紙協議事項３資料により、平成２３年度概算要求の概要

について説明があり、審議の結果、これを承認した。

(4) 平成２２年度補正予算等について

五十嵐理事から、別紙協議事項４資料により、平成２２年度第１次補正予算

及び経済危機対応・地域活性化予備費について説明があり、審議の結果、これ

を承認した。

(5) 平成２１年度財務諸表の承認について

五十嵐理事から、別紙協議事項５資料により、平成２１事業年度の財務諸表

が承認されたことについて説明があり、審議の結果、これを承認した。

(6) 平成２２年上半期の外部資金受入状況について

福井理事から、別紙協議事項６資料により、平成２２年上半期の外部資金受

入状況について説明があり、審議の結果、これを承認した。



５ 意見交換

(1) キャリア教育について

学長から、別紙意見交換１資料により、キャリア教育について学外委員の立

場から意見を伺いたい旨説明の後、意見交換を行った。

主な意見は次のとおり。

・ 将来性のある中小企業と学生の橋渡しをすることも必要

・ 大学で何を学ぶのか常に目的意識を持たせることが重要

・ 大学が専門学校化に向かうことは問題

・ 人間性を豊かにする教育が必要

(2) 教育情報の公表について

学長から、別紙意見交換２資料により、教育情報の公表について学外委員の

立場から意見を伺いたい旨の説明の後、意見交換を行った。

主な意見は次のとおり。

・ 見たい情報が見られるような公表方法の工夫も必要

・ 学生の暮らしに関する情報も必要

次回の経営協議会は、１月下旬に開催することとなった。

（以上）


